



REBASAN EXPECTATIVA INSCRITOS A ELECCIÓN DE JUECES, MINISTROS Y MAGISTRADOS

ELIA CRUZ CALLEJA

A POCAS HORAS de cerrar ayer el plazo de registro, Sheinbaum reveló que ya había 9 mil inscritos

LA MANDATARIA celebró la “gran participación” de los jóvenes que aspiran a ser parte del Poder Judicial

FÉRNANDEZ NOROÑA informó horas después que registro superaba los 10 mil 300 aspirantes. **Pág. 4**

La presidenta celebra participación de jóvenes



SHEINBAUM reveló que hasta ayer domingo se tenía un registro superior a 9 mil aspirantes

ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrarepública.mx

A pocas horas de que este domingo 24 de noviembre cierre el plazo de registro para abogados que quieran participar en el proceso de elección popular para jueces, magistrados y ministros que integrarán al nuevo Poder Judicial de la Federación (PJF), la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reveló que el Comité de Selección del Poder Judicial registró 9 mil inscripciones, lo cual celebró.

Desde Álvaro Obregón, en Michoacán, donde supervisó el avance en el registro de las mujeres al programa de pensión para 60 a 64 años de edad, se congratuló con la gran respuesta de los jóvenes para registrarse e intentar ser parte de un Poder Judicial que procure la justicia para todos.

Hasta apenas el pasado miércoles 20 de noviembre, el ministro en retiro y



La mandataria desde Álvaro Obregón, Michoacán. **Cuartoscuro**

coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia de México, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea invitaba a los jóvenes egresados de la carrera de Derecho a participar en el registro y no perder esta oportunidad. Aunque admitió que tenían apenas mil registros de los 5 mil 400 que necesitaban.

Es decir, en los últimos cuatro días previo al cierre, se registraron 8 mil personas más de las mil que lo hicieron durante las últimas dos semanas. Ese

escenario ya lo preveía el exministro y también integrante del Comité de Evaluación del Ejecutivo pues aseguró que de inicio no había tanta demanda debido a que los aspirantes se encontraban reuniendo los documentos de requisitos para poder completar el cuestionario.

Por otra parte, Sheinbaum Pardo se comprometió con los ciudadanos michoacanos en mantener los principios fundamentales de la Cuarta Transformación. ●

FERNÁNDEZ NOROÑA INFORMÓ QUE SE RECIBIERON MÁS DE 10 MIL 300 INSCRIPCIONES

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña, informó que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo que calificará los perfiles de aspirantes a participar en la elección de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación (PJF), acumula un total de 10 mil 338 registros.

A pocas horas de que cerrará el plazo de registro, el líder morenista en la Cámara Alta indicó que a las 14:30 horas ya habían rebasado por 338 los 10 mil.

"A las 2: 30 de la tarde ya iba en 10,338 el registro de personas que quieren participar en la elección de los integrantes del poder judicial", sostuvo.

Horas antes, Fernández Noroña ha-



Comunicó que se habilitó nuevo medio para postulación. **Cuartoscuro**

bía dado a conocer que eran pocos menos de los que ya se habían anotado para participar del proceso del próximo 1 de junio de 2025.

"9899 personas registradas a esta hora, más las que han entrado vía correo electrónico. Ya debemos andar arriba de las 10,000 personas que quie-

ren participar en la elección del Poder Judicial", escribió por la mañana en sus redes sociales.

El senador morenista destacó que debido al alto interés de los abogados de participar en el proceso para el que cada comité requería 5 mil 400 aspirantes, el Senado abrió un registro a través de correo electrónico para atender la demanda, vía por la que también admitieron las postulaciones.

"Por el creciente interés de personas en inscribirse, considerando que el plazo para el registro concluye este domingo a las 23:59 horas, el Comité de Evaluación habilitó un nuevo medio para la postulación de candidaturas", indicó.

Elia Cruz Calleja